



携帯QRコード

## 子供たちの頑張りによる学力・体力の向上 ～実り多き二学期～

校長 小島士郎

早いもので、猛暑の中スタートした二学期も、本格的な寒さの訪れと共に終わろうとしています。二学期は、前半に運動会やもちつき大会、後半には学習発表会やロードレース大会などがあり、とても忙しい学期でした。しかし、子供たちはそれらの一つ一つの行事に真剣に取り組み、着実にやり遂げ、たくましく成長してくれました。学習面では日々の授業へ真剣に取り組み、着実に学力をつけ、体力面では体育の授業で走り込みを中心に戦々と鍛えられ心身共に大きくなり、身体も一回り大きくなりました。保護者の皆様方の本校への御理解やご協力、さらに地域の皆様方からもあたたかい声援を受け、一人一人が大きく成長することのできた学期になりました。

今年の冬休みは、1月7日までの約2週間です。ご家族やご親戚でゆっくりお過ごしください。子供たちは地域で活動する時間が増えますが、年末・年始はレンタカーなども多く交通量が増えます。特に自転車に乗るときは「スピードを出しそうない」「一時停止では必ず止まる」など、学んだことを生かして安全運転をしましょう。また、最近鹿児島市内などでインフルエンザの感染者が爆発的に増えているようです。外出時のマスク着用、うがい・手洗いの励行、早寝早起きなど規則正しい生活を心掛け、ご家族全員健康で楽しい冬休みをお過ごしください。



門松を作りました

## ご声援ありがとうございました！ -2024ロードレース大会-



12月14日(土)に、校内ロードレース大会を行いました。沿道で応援くださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。温かい声援が、子供たちの背中を押し、頑張りぬく勇気を与えてくれました。

当日は強い風が吹き、時折、小雨がパラつく悪天候の中ではありましたが、たくさんの大会新記録や自己新記録が生まれた素晴らしい大会となりました。苦しい中でも諦めず、粘り強くゴールを目指して走りぬいた児童生徒の姿には、心から感動しました。この経験をこれから学校生活に生かしていってほしいと思います。

【大会新記録】 ◆小学校3年女子 芝野日菜 (7分24秒) ※森結依、久松亜子も大会記録を上回りました  
◆小学校5年男子 川畑航晟 (8分10秒) ◆中学校1年男子 夏目秦太郎(12分35秒)

## 修学旅行2024 -心に残る旅路になりました-



### 《1月行事》

- 8日(水) 始業式
- 9日(木) 実力テスト(中3)～10日
- 11日(土) 島口かるた大会
- 14日(月) 登校指導
- 16日(木) 鹿児島学習定着度調査(小5、中1・2)～17日
- 20日(月) 学校給食週間～24日
- 22日(水) CRT学力検査(小学校全)～23日

